

**Antrag**

öffentlich

Datum

05.08.2024

Nummer

A0181/24

Absender

**CDU/FDP-Stadratsfraktion**

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

15.08.2024

Kurztitel

Farbgebung der neuen Strombrückenverlängerung

**Der Stadtrat möge beschließen:**

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt zu prüfen, ob bei den Stahlseilen der neuen Strombrückenverlängerung die Farben Grün/Rot und Blau/Weiß aufgetragen werden können.

Dabei sollen in beide Richtungen die Farbkombinationen unterschiedlich aufgetragen werden. Zum Beispiel: Lange Seite: Grün/Rot – kurze Seite: Blau/Weiß und andere Richtung – Lange Seite: Blau/Weiß und kurze Seite: Grün/Rot.

Des Weiteren sollen Sponsoren und Unterstützer für das Projekt gewonnen werden.

**Begründung:**

Die Namen der neuen Brücken haben bereits bedeutsame geschichtsträchtige Namen erhalten. Die Farbgebung der Stahlseile ist in Weiß gehalten. Doch jetzt können wir erkennen, dass die Brücke immer wieder mit Aufkleber und „Graffiti“ verschandelt wird. Vor geraumer Zeit wurde die Cracauer Wasserfallbrücke saniert und kurz danach gab es wieder „Graffiti“ und Aufkleber. Für die Sportidentifikation der Landeshauptstadt Magdeburg wäre eine Bemalung in den Farben Grün/Rot und Blau/Weiß eine Symbolik hin zu den Sportstätten. Natürlich sollen die Farben den Anforderungen an Sicherheit und Wetterbeständigkeit entsprechen.

Manuel Rupsch  
Stadtrat CDU / FDP Stadratsfraktion

**Anlage**

